

VOILE 470

La Baie des Sablettes pas dans le vent

Depuis jeudi, la Coupe internationale de printemps de 470 a hissé ses voiles dans la baie des Sablettes, à La Seyne. Les 59 équipages, représentant 23 pays, peaufinent leur préparation avant les Jeux Olympiques de Londres. C'est donc le gratin international des navigateurs de 470 qui est pour la deuxième année consécutive réuni dans l'ouest-Var pour l'une des dernières compétitions avant les Jeux. Et le Yacht club des Sablettes, organisateur, pas peu fier de les accueillir. Toutefois, depuis hier, les conditions climatiques capricieuses du Var bouleversent quelque peu le déroulement de l'épreuve. Les aléas de la discipline...

Phases finales demain

Jeudi, pour le premier jour de compétition, les marins, répartis en deux groupes, ont pu chacun participer à deux régates de qualification tracées dans la baie. Des parcours de type trapèze olympique, d'une durée de 50 minutes environ.

En revanche, hier, les concurrents n'ont pu prendre le départ que d'une seule régate... après trois heures d'attente, faute de vent suffisant. Et dans



Cinquante-neuf concurrents, 23 pays représentés, La Seyne devient internationale pour cinq jours à l'occasion de la coupe internationale de printemps de 470.

(Photo DR)

des conditions particulières. « *Du vent de Nord-Nord-Ouest, ce n'est pas habituel dans la baie des Sablettes* », confirmaient les organisateurs.

Aujourd'hui, le fort mistral annoncé devrait permettre de finaliser les épreuves de qualification avant de s'atta-

quer, demain, à la première journée des phases finales. Le spectacle des voiles en baie des Sablettes, si inhabituel, est en tous cas grandiose. La corniche des Merveilles offre notamment un superbe panorama pour apprécier l'épreuve. Avis aux amateurs !